

# 特別養護老人ホーム 石内慈光園



12月20日  
新しいお風呂が加わりました！

**New**

昨年、12月に新しいお風呂が設置されました。今回、導入したものは寝台浴槽（寝たまま入れるタイプ）になります。

しかも、別名『ミスト浴』といって、お湯に浸かるのではなく、細かなミストに全身が包まれて体を芯から温めるタイプになっています。

導入前は、「お湯に浸からなくて本当に暖かいの？」と心配でしたが、実際に職員が数名入ってみるとすごく温かく、温もりが持続しました！ご利用者さんにも「寒くないから出たくない」「本当に気持ちがいいよ」と、大変好評を頂いております。

※写真は職員です。



寒くないから  
出たくないね



体を温めながら洗髪ができるのが  
今の時期に最高です♪

**洗髪中**



**チェアインバス**



**槽の香りで  
リラックス♪**

石内慈光園には、3種類のお風呂があります。檜で作られた一般浴槽、この檜を12月に新しく交換しました。

そして、チェアインバスといって座ったまま入る浴槽があり、ご利用者の身体状況に合わせて入浴していただいております。

石内慈光園では、毎日のお食事を美味しく、安全に召し上がって頂けるために、ご利用者様一人ひとりの噛む力、飲み込む力に合わせて食事の形態を変えて提供しています。

右の写真はお正月のお節になります。『ソフト食』という形状になり、舌で押しつぶせるやわらかさです。これは料理を全て通常通り作ってから調理員さんがひとつひとつ専用の調理機器を使用し加工していきます。食べ易いのもちろん、味もそのまま美味しく食べてもらえます。

こだわっていると元は、『形』です。できるだけ元のメニューの形がわかるように整えて提供しております。



お餅も食べ易く、お餅ゼリー（温かい）に加工しています♪